

CONSÉCRATION DE LA BASILIQUE DE STE-ANNE DE BEAUPRÉ.

Nous avons le bonheur d'informer nos lecteurs que la consécration de la basilique de Ste-Anne de Beaupré aura lieu dans le cours du présent mois. On profitera de la réunion à Québec de Nos Seigneurs les Archevêques et Evêques de la Province pour faire l'imposante solennité. La date précise de la cérémonie sera annoncée par les journaux quotidiens.

—000—

PÈLERINAGES A LA BONNE SAINTE ANNE.

AVIS.

Un pèlerinage est un voyage de piété entrepris dans une pensée religieuse, soit pour remercier d'une grâce reçue, soit pour implorer quelque faveur particulière. L'expérience atteste que les pèlerinages bien faits réveillent la foi, raniment la ferveur et fortifient les âmes dans la pratique des devoirs de la vie chrétienne. Le bon Dieu a de tout temps favorisé le développement de ces actes publics de dévotion en accordant à la confiance des pèlerins des grâces nombreuses, signalées et souvent merveilleuses. Les Souverains Pontifes et les Evêques n'ont jamais cessé de les encourager. Mais pour que les pèlerinages produisent d'heureux fruits il est nécessaire d'y employer des moyens propres à les obtenir.

Nous croyons faire chose avantageuse en exposant ici sommairement quelques avis qui pourront être utilisés dans l'organisation et la direction des pèlerinages de paroisses, de Confréries, etc. Ceux qui font des pèlerinages privés, soit seuls, soit en famille, y trouveront aussi des conseils salutaires à pratiquer.

I

PRÉPARATION.

1. Annoncer les pèlerinages plusieurs semaines avant le départ, en expliquer le but et les avantages, et indiquer les dispositions dans lesquelles il faut s'y préparer.

2. Faire précéder le départ d'une neuvaine ou au moins d'un triduum de prières en l'honneur de la Bonne sainte Anne. Ces prières seront dites à l'église ou en famille.—Engager tous les paroissiens à prendre part à cette neuvaine ou à ce triduum pour aider les pèlerins à obtenir de la Bonne sainte Anne toutes les